
 

 

 

ＰＴＡ会員各位                            令和５年４月２８日 

                          武蔵村山市立小中一貫校 

大南学園第七小学校 

令和４年度ＰＴＡ会長 小林 朱美 
 

 

 

定期総会書面決議結果のお知らせ 

  

  

 

    新緑の候、日頃よりＰＴＡ活動及び児童の健全育成に対しまして温かいご支援を賜り、厚く 

お礼申し上げます。 

過日に行われました定期総会書面決議の結果についてお知らせいたします。 

                                                                                                   

 

ＰＴＡ会員総数                       ５４６名（うち家庭数５１１名、教員数３５名） 

議案賛成(議決権行使書提出分)         ４１１名 

議案否決(議決権行使書提出分)       ８名 

無効数（賛否不明）               ７名 

議決権行使書未提出                    １２０名  

 

 

以上の結果、七小ＰＴＡ会則８－３の規定により本議案は承認可決をいたしました。 

お忙しいところ、ご協力をいただきまして誠にありがとうございました。 

なお、ＰＴＡ活動に対してご意見もお寄せ頂きました。 

いただいたご意見につきましては、別途、回答いたします。 
 

※(参考抜粋)会則 ８－３ 

総会は全会員の三分の一以上の出席で成立する。議決は、出席者の過半数の賛成を必要とする。 

ただし会則改正については、三分の二以上の賛成を必要とする。 

 

 

 

【前年度会長挨拶】 

「御礼のご挨拶」 

令和４年度会長 小林 朱美 

 

ＰＴＡ会員の皆様には日頃よりＰＴＡ活動にご理解ご協力をいただき、まことにありがとうご

ざいます。おかげさまで令和４年度のＰＴＡ活動はこの決議結果をもちまして無事終了いたしま

した。ありがとうございます。 

ＰＴＡ活動の目的は、我が子が安心して学校生活を送れるようにお手伝いをすることです。そ

の活動のなかには、学外の活動など子どものためになるのかわかりにくい活動もあります。これ

がＰＴＡ活動の敬遠される理由の一つなのではと思います。 

この１年で、会長としてその印象を覆すほどの活動はできませんでしたが、私たちの子どもの

ために活動してくださっている学校の先生や保護者の皆様、地域のかたがたにお会いすることが

でき、いかに子どもたちが学校のみならず周囲の多くの人々に守られて過ごしているのかを実感

しました。このことは私にとって非常に大きな気付きとなりました。 

これから川口新会長率いる令和５年度ＰＴＡがスタートいたします。どうか、子どもの安心、

安全な学校生活を守るため、引き続きＰＴＡ活動へのご協力をお願いいたします。 

ありがとうございました。 

 

 



【新年度会長挨拶】 

「就任のご挨拶」 

令和５年度会長 川口 功 

 

この度、令和５年度ＰＴＡの会長に就任し、皆様と共に子どもたちを支援していけることを光栄

に思っております。 

ＰＴＡは、学校と保護者が協力し合い、子どもたちの成長を支援する重要な組織です。私たちの目

的は、子どもたちの学習環境や学校生活をより良いものにするために、保護者、学校、地域の皆様と

連携し、共に取り組んでいくことです。 

私自身も保護者の一人として、子どもたちの将来を考えますと、ＰＴＡの活動は重要であると感

じています。皆様のご協力を得ながら、子どもたちにより多くの幸福な学校生活を提供できるよう、

全力で取り組んで参ります。 

また、ＰＴＡは入退会が自由の任意団体ではありますが、ぜひ積極的なご参加をお願いします。よ

り多くの保護者の方々に、強制ではなく自主的に参加していただけるよう、今年度ではＰＴＡの活

動内容やスケジュールを大幅に見直し、新しい情報発信の方法やコミュニケーションツールを導入

し、皆様との連携を強化していきたいと考えています。 

最後になりますが、会長としての任期中に皆様の期待に応えるために、何かご意見やご要望があ

りましたら遠慮なくお寄せください。皆様のご参加とご協力をお願い申し上げます。 

email: i.kawaguchi@live.jp 

 

 

【校長挨拶】 

「スタート」 

校長 川口 周作 

 

 さて、言うまでも無く、学校における教育活動は教職員と保護者の皆様・地域の皆様が一体となっ

て行うことでその効果を最大限に発揮することができます。 

 ＰＴＡの活動は三つを結ぶ大切な軸にあたるものかと思います。学校と保護者の皆様がしっかり

と子供の成長を願う場として、このＰＴＡの活動に今後ともどうか御理解、御協力をいただきます

ようお願いをいたします。 

 また、これまでの１年間、活動の最前線に立って御尽力いただきました、令和４年度の 小林会長

始め、本部役員の皆様には本当にお疲れ様でございました。新型コロナ感染症対応中のＰＴＡの活

動を維持発展させていくためには並々ならぬご尽力があったことと思います。この紙面総会の開催

のためにも様々な御準備をいただきました。改めて心よりお礼を申し上げます。ありがとうござい

ました。 

  本総会が、新しい時代へのＰＴＡ活動のスタートにふさわしく、実りあるものになりますことを

御祈念して、私のご挨拶とさせていただきます。 

  

 

【副校長挨拶】 

「ＰＴＡ活動への理解を深めて」 

副校長 平木 なおみ 

 

 保護者様の皆様のご協力により、紙面によるＰＴＡ総会の議案が承認されましたことに感謝申し

上げます。また、令和４年度には子供たちの安全のために「プール門をきれいにするプロジェク

ト」を推進してくださり、見事な門に生まれ変わりました。これまでの小林前会長、役員の方々の

ご尽力に御礼申し上げます。 

 さて、令和５年度は、ここ数年のコロナウィルス感染による制約も少なくなり、これまで見送っ

ていた活動にも積極的に取り組めることができそうです。さらに、開校５０周年を迎え、その記念

行事を実施していく年となりました。普段の教育活動はもとより、こうした行事においてもＰＴＡ

のご協力は学校には欠かせない存在になっていくことと思います。 

 近年、保護者様の考え方も多様化し、ＰＴＡ活動へのご意見もあると伺っています。改善すべき

ことは改善しつつ、多くの保護者様が様々な活動をしてくださる役員や委員の方々へのご理解を深

めることで、本校のＰＴＡ活動が、子供たちの健やかな成長につながることを願っております。 

どうぞよろしくお願いいたします。 


